
AG ABRICOR du 20 juin 2023 - mot du Secrétaire Général 

 

 

Je tiens à vous remercier tous pour cette participation bien nombreuse à l’AG Abricor. 

J’ai juste deux regrets cette année : 

- Le premier est lié aux manques de vigilance ou de contrôle dans le protocole de fermeture du Comité 

d Paris qui sans la décision finale d’octroi d’une année de grâce aurait entraîné de graves 

bouleversements dans l’organisation de la saison prochaine, 

- Le second est lié à de nombreux scratchs ou demi-scratchs cette année  

Pour le premier, sans l’année de grâce octroyée pour 2023-24, nous aurions pu tenir le championnat mais 

pas la coupe. Pour le Championnat, avec de gros changements d’habitudes pour les équipes de la division 1 

et 2B. Ces perturbations auraient pu donc être très néfastes pour l’avenir du Corpo Abricor  

Cette grâce ne nous sera pas octroyée deux fois. Il est donc très important que les référents de chaque soirée 

soient très vigilants quant à la procédure de fermeture et que les remplaçants temporaires soient 

convenablement briefés de celle-ci. 

Quant au second, il est vrai que le travail des capitaines est très difficile pour la constitution des équipes de 8 

pour le championnat, mais il faudrait vraiment s’assurer au plus tôt que le membres de celle-ci soient bien 

présents pour les soirées afin de ne pas faire déplacer l’équipe adverse pour rien. Surtout quand celle-ci est 

l’équipe du référent de la soirée car cela entraîne des changements de référents au dernier moment avec des 

mouvements de clés, ….  

 

Bonne continuation à toutes et tous dans le Championnat Corporatif en espérant qu’il dure le plus longtemps 

possible avec votre aide à toutes et tous car cette formation est la seule à proposer des matchs de 8 joueurs 

qui permettent à des débutants comme à des confirmés de venir s’entraîner aux compétitions dans des 

bonnes conditions. 

 

 

 

Brigitte Duong 
 


